

## EMOTIVA PRESENTACIÓN Y ENTREGA DE PREMIOS EN EL IES CERRO DE LOS INFANTES

LOS ESTUDIANTES DEL IES CERRO DE LOS INFANTES DEMOSTRARON UNA GRAN CAPACIDAD DE TRABAJO EN EQUIPO Y SUS DOCENTES SE SIENTEN ORGULLOSOS DE ELLO

EL AYUNTAMIENTO DE PINOS PUENTE ESTUVO PRESENTE Y QUISO COMPENSAR EL ESFUERZO ANUNCIANDO UNA EXCURSIÓN AL OBSERVATORIO DE CALAR ALTO.

El pasado miércoles 30 de Enero se celebró una presentación y entrega de premios muy especial en el IES Cerro de los Infantes de Pinos Puente. Los estudiantes de ESO y bachillerato presentaron los resultados del trabajo "Misión Granatensis" que resultó ganador del segundo premio del concurso.

Misión Granatensis es una actividad propuesta y coordinada por la Estación Experimental del Zaidín - CSIC y financiada por la Fundación General CSIC, enmarcada en el proyecto de "Granada Ciudad de la Ciencia", financiada por FECYT y el Ministerio de Ciencia, innovación y universidad. Misión Granatensis plantea un reto a los estudiantes. Un meteorito va a estallar contra la tierra y debemos diseñar un plan para salir de esta situación de la forma más airosa y exitosa posible. La actividad contemplaba la visita de centros escolares a los 5 centros de investigación que el CSIC tiene en la provincia de Granada (Estación Experimental del Zaidín, Instituto de Astrofísica de Andalucía, Escuela de Estudios Árabes, Instituto de Parasitología y Biomedicina López-Neyra e Instituto Andaluz de Ciencias de la Tierra).

Tras las visitas, cada grupo escolar ha tenido que desarrollar un plan de contingencias para resistir al impacto del meteorito a través del conocimiento que la ciencia y la tecnología nos brindan.

Los estudiantes del IES Cerro de los Infantes se llevaron el segundo mejor premio por sus originales ideas, clara exposición y trabajo en equipo.

Al acto de presentación de los trabajos asistieron Óscar Huertas (Divulgador de la Estación Experimental del Zaidín y coordinador de Misión Granatensis), José María Sánchez Aranda (Director del IES Cerro de los Infantes), Carmen Herrera (Jefa de Estudios del mismo centro), Enrique Medina (Alcalde-presidente del Ayto. de Pinos Puente) y Ana Zafra (Concejala de juventud del mismo consistorio).

Para sorpresa de los alumnos asistentes, el Alcalde anunció un regalo que nadie esperaba. Una visita al observatorio de Calar Alto, en Almería, a través de la Concejalía de Juventud.



Oscar Huertas (Divulgador EEZ-CSIC)



Foto de grupo de los asistentes



Momento de la presentación

Más información:

Delia Molina (Responsable de Prensa. Ayto. Pinos Puente –e: [prensa.pinospuente@gmail.com](mailto:prensa.pinospuente@gmail.com) /

648 011 297

Oscar Huertas - e: [oscar@laniakeacommunication.com](mailto:oscar@laniakeacommunication.com) | t: 607265438